



Noemí Luna califica los primeros 100 días de Sheinbaum como un fracaso

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La coordinadora de diputados del PAN, **Noemí Luna Ayala**, calificó como fracaso los primeros 100 días de administración de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, la legisladora los consideró como la continuación del régimen de Morena que ha generado reformas constitucionales regresivas, crecimiento del crimen organizado y pésima diplomacia. La diputada de oposición lamentó que el primer gobierno encabezado por una mujer en 200 años de la República, no cuenta con resultados exitosos y mantiene acciones de su antecesor.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZRba1FDOCNWN50RIQ?e=idCFsw